

München, 16.07.2019

MEAG investiert in Autobahnen in Portugal

MEAG finanziert Ascendi PT, dem Anteilseigner von fünf Autobahngesellschaften. Die Autobahnteilstrecken liegen in unterschiedlichen Landesteilen Portugals und sind ein wichtiger Bestandteil des Straßennetzes und der Verkehrsinfrastruktur in Portugal.

Die Finanzierung wird aus den Verfügbarkeitsentgelten bedient und ist abgesichert durch die Bonität des Staates. Portugal hat nach der Euro-/Verschuldungskrise umfangreiche Strukturreformen durchgeführt und wird inzwischen von allen drei großen Ratingagenturen Investmentqualität bescheinigt.

Holger Kerzel, Geschäftsführer der MEAG, sagt: „Die Finanzierung dieser Autobahnen ist unsere erste Infrastrukturfinanzierung in Portugal. Das Land hat in vorbildlicher Weise auf einen Wachstumskurs zurückgefunden, den Staatshaushalt in Ordnung gebracht und gehört damit zu einem stabilen und soliden Land, in dem wir gerne Infrastruktur finanzieren.“

Die MEAG steht für das Vermögensmanagement von Munich Re und ERGO. Sie ist in Europa, Asien und Nordamerika präsent und bietet ihr umfassendes Knowhow auch institutionellen Anlegern und Privatkunden an. Insgesamt verwaltet die MEAG Kapitalanlagen im Wert von derzeit 268 Milliarden Euro.

MEAG MUNICH ERGO
AssetManagement GmbH
Presse/Unternehmenskommunikation
Dr. Josef Wild
Telefon +49 | 89 | 24 89 - 20 72
Telefax +49 | 89 | 24 89 - 20 75
jwild@meag.com
www.meag.com